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Selm, 11.03.2022 

CDU-Ratsfraktion Selm – Südkirchener Str. 130 – 59379 Selm 

Herrn Bürgermeister 
Thomas Orlowski o.V.i.A. 
Adenauerplatz 2 
59379 Selm 
 
 
per E-Mail: t.orlowski@stadtselm.de 
 
 
 
 
 
 
Hallenbad-Sanierung 
hier: Antrag zur Beauftragung der WFG für den Kreis Unna mbH 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Fraktionen von CDU und SPD im Rat der Stadt Selm beantragen gemeinsam, der Rat möge beschlie-
ßen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Kreis Unna mbH für das 
Projekt Hallenbad-Sanierung und ggfs. Neubau eines Hallenbades mit und ohne möglicher Investition 
in ein Hotel in Selm mit sämtlichen Planungsleistungen zu beauftragen. Bereits von der Stadt Selm in 
Auftrag gegebene Planungen sollen dabei – soweit möglich – übernommen werden. 
 
 
Begründung: 
 
Die Planungskapazitäten der Stadtverwaltung sind endlich und können derzeit die komplexen Planun-
gen und Konzeptuntersuchungen zur Hallenbad-Sanierung bzw. zum Hallenbad-Neubau mit Investo-
reneinbeziehung nicht ausreichend berücksichtigen. 
 
Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Kreis Unna mbH verfügt über ein großes Netzwerk. Ne-
ben einem exakten Sanierungskonzept des vorhandenen Hallenbades ist es aus Gründen der Wirt-
schaftlichkeit elementar wichtig, ebenfalls gleichrangig die Möglichkeit eines Neubaus eines Hallenba-
des zu prüfen. Hierbei sollte insbesondere die Einbeziehung von Investoren aus der Privatwirtschaft 
geprüft werden. Sollten in diesem Zusammenhang Möglichkeiten, wie z. B. Ergänzungsinvestitionen in 
ein Hotelprojekt oder vergleichbar verfolgt werden, ist dieses ausdrücklich zu begrüßen. Die heutigen 
Eigentums- und Besitzverhältnisse sind ebenfalls mit einzubeziehen. 
 
Wir erhoffen uns von der Beauftragung für die Stadt Selm ein qualitativ hochwertiges Hallenbadnut-
zungsangebot, bei dem die Belange der Selmerinnen und Selmer – bezogen auf das Schwimmangebot 
– wie bisher ausreichend berücksichtig werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Claudia Mors      Hans-Jürgen Walter 
Vorsitzende CDU-Fraktion    Vorsitzender SPD-Fraktion 


